
 

 

 

 このようなご報告をするのは、

「日限山納涼祭」の開催を今年

こそは、と期待されていた方々

のご期待に背き、無念な思いで

すが、納涼祭はもう 1年見合わ

せようという結論になりました。 

 住民感情を考慮すると、新型

コロナウイルス感染拡大という

リスクを冒してまで、開催する

のではなく、もう１年待つべき

だという理由からです。ただし、

これで3年開催していないので

すから、今年度中に、納涼祭の

準備・運営マニュアルを作成し、

来年度の開催に向けた引継ぎを

行っていく必要があります。 

 ５月７日に第 1回、6月 4日

に第2回と納涼祭企画委員会で、

日限山納涼祭を本年度は規模を

縮小し、会場での飲食はしない

形でもなんとか開催できないか、

検討してきました。しかし、日

限山公園は、「近隣公園」である

ため、感染対策が厳しく求めら

れ、その制約の下での開催は困

難だという判断をしました。こ

の企画委員会からの統一見解を

受け、６月 11日の部長会、18

日の(書面)役員会で検討し、前

述のような結論となりました。 

 納涼祭に替わる「日限山自治

会として、多くの住民が参加で

きるイベントを何とか令和4年

度中に開催したい」という思い

を本年度役員の多数がもってい

る、ということを合わせてお伝

えしておきます。また、わが街

には「日限山音頭」という伝統

的な地元の音頭があり、納涼祭

をはじめ、コロナ禍以前は小学 

校の運動会でも全校児童によっ

て踊られていました。日限山音

頭の継承が、以前からこの地に 

 

お住まいの方たちから望まれて

いることも事実です。 

 来年こそ、納涼祭の開催、そ

して日限山音頭の復活を果たし

たいものです。 

 
 

 ６月 11 日に、６月度部長会

が開催され、18 日には、６月

度書面役員会をメールによって、

実施しましたので、その結果を

会員の皆様にお知らせします。 

 
 

【検討事項】 

１ 地域防災拠点連絡システム

について(日限山ネット提案) 

→段階的・試験的に導入し、 

 従来の安否確認の方法の整備

と併行して実施 

2 今年度日限山納涼祭の開催 

について→トップ記事の通り 

３ 部長会開催日・時刻について 

 →第２土曜日の 18時から 

４ ラジオ体操実施計画 

 →7 月 21日～23日に 

日限山公園・子ども甲子園で 

５ 自治会イベントについて 

 →会員からアイデアを募集 

【報告・連絡事項】 

１ 土地貸付契約更新手続き等 

完了報告→自治会館敷地は 

借地（防災倉庫設置用地として） 

２ 建築協定委員会→後述 

３ 第 1 四半期会計報告 

４ 備品管理について 

→管理台帳により確認済み 

【情報共有】 

１ 特殊詐欺情報(民生委員) 

２ 防災意識の啓発(会長) 

 

 
 

 

 

 6 月 18 日(土)の 10 時から

日限山自治会館において、日限

山自治会の防災委員、グランド

メゾン、サンヴェール、ロワレ

ールなどマンション住民代表で

HUG 訓練(避難所運営ゲーム)

を行いました。水井絵美港南区

広報相談係長から地域防災拠点

の役割について DVD を視聴し

ながらお話があり、カードを使

って仮想の避難所運営をしてい

く「学習」をしました。 

 

 

 6月 26日(日)9時半から「一

斉清掃」を実施しました。この

日は午前中から 30℃近い気温

となり、熱中症対策のため自宅

付近を 30 分程度に、急遽短縮

して行いました。それでも久々

に隣近所での共同作業に、参加

者同士の話も弾んでいました。 

 
 
 

新三役の方々です。 

委員長 三本凱朗 １－32－７ 

副 〃  鈴木正雄 ２-12-１２ 

会 計 小澤功治 １-34-26 

 
 

 

 現在、大規模災害時の安否確

認に LINE を活用するシステム

を準備中です。 

 
 

 民生委員の任期は 3年。今年

は 11月に改選期を迎えます。 
 

 

 
 

本紙発行人  兵藤 剛士 

〃 編集者  齊藤  亮 

□ 日限山納涼祭本年度もやむなく中止!!  
□ 6月部長会・役員会報告  □ HUG訓練実施！ 
□ 一斉清掃に参加のお礼   □ 建築協定委員会 
□ 日限山ネットの活動       □ 民生委員の活動   
 

6 月部長会・役員会報告 

令和 4年 7月 2日 

残念ですが納涼祭は本年度も中止します！ 

日限山ネットの活動～２～ 

民生委員の活動紹介～２～ 日限山小学校地域防災拠点運営 

委員会で HUG訓練を実施！ 

猛暑の中一斉清掃お疲れさま！ 

住宅地区建築協定運営委員会 


